



# COLLECTIF POUR UNE PROTECTION SOCIALE SOLIDAIRE

## Le 4 octobre, jour anniversaire de la Sécurité Sociale

- Le Gouvernement se réjouit de comptes financiers quasi à l'équilibre pour la Sécurité Sociale. Cela grâce à toutes les entreprises et les salariés qui payent effectivement leurs cotisations et à tous ceux qui cotisent par la CSG.
- Mais le Gouvernement reconnaît peu l'entraide et les formes de solidarités non monétaires, parfois choisies et parfois subies qui améliorent au quotidien la vie de ceux qui en ont besoin.
- Surtout, la question de la dette humaine n'est pas réglée. Ne pas manger à sa faim, ne pas pouvoir se soigner ou se chauffer sont des privations qui ont des effets délétères sur la vie de nombreux de nos concitoyens. Des millions de personnes n'ont pas accès à ces droits fondamentaux.
- C'est cela que nous voulons changer en revendiquant une protection sociale plus juste et plus solidaire
- C'est pourquoi nous vous donnons rendez-vous ces 4 octobre et 8 novembre 2018.

Plus d'informations sur [www.protectionsocialesolidaire.org](http://www.protectionsocialesolidaire.org)



COLLECTIF POUR UNE  
PROTECTION SOCIALE  
SOLIDAIRE

